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日本共産党野洲市委員会 
２０２１年９月１２日   №４１７ 
 

 今任期最後となる定例市議会は８月３１日～９月２日に一般質問が行われ

ました。共産党市議団は市民のみなさんから寄せられた願いを質問。工藤市

議は、市民病院問題と子どもの医療費無料化拡大などを質問しました。 

 

一
般
質
問
で
工
藤
市
議
は
、
市

民
病
院
問
題
で
、
こ
れ
ま
で
市
民
と

行
政
・
市
議
会
が
進
め
て
き
た
、
野

洲
駅
南
口
（
Ａ
ブ
ロ
ッ
ク
）
で
の
早
期

建
設
を
栢
木
市
長
に
求
め
ま
し
た
。 

  

昨
年
１
０
月
の
市
長
選
挙
で
栢
木

市
長
（
当
時
、
市
長
候
補
）
は「
駅
前

（
Ａ
ブ
ロ
ッ
ク
）
か
、
そ
れ
と
も
現
病

院
敷
地
で
半
額
で
の
建
て
替
え
」
を

争
点
と
し
て
主
張
し
ま
し
た
。
し
か

し
、
こ
の「
建
て
替
え
論
」
は
、
栢
木

市
長
自
身
が
市
議
会
議
員
の
時
、

当
時
、
専
門
家
が「
建
て
替
え
は
不

可
能
」と
検
証
結
果
が
提
出
さ
れ
て

お
り
、
こ
の
こ
と
を
知
り
得
た
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
市
長
選
公
約
に
す

る
な
ど
、
正
当
な
「
政
策
選
択
選

挙
」
を
歪
め
た
も
の
で
す
。 

  

市
長
就
任
後
、
こ
の「
建
替
え
論
」

は
、
市
の「
市
民
病
院
整
備
運
営
評

価
委
員
会
」
で
、「
事
実
上
、
不
可

能
」
と
、
改
め
て
否
定
し
た
の
は
当

然
で
す
。 

こ
れ
を
受
け
栢
木
市
長
は
、
多

く
の
市
民
が
当
初
案
の「
Ａ
ブ
ロ
ッ

ク
」
で
の
建
設
を
求
め
て
い
る
の
も
か

か
わ
ら
ず
、
自
身
の
公
約
に
反
し

「
Ｂ
ブ
ロ
ッ
ク
」
で
の
建
設
を
主
張
し

て
き
ま
し
た
。
極
め
て
狭
小
な「
Ｂ
ブ

ロ
ッ
ク
」
で
の
建
設
は
、
病
院
棟
や
駐

車
場
を
含
め
た
建
設
は「
困
難
」
と

さ
れ
て
い
ま
す
。
そ
れ
で
も
栢
木
市

長
は「
Ａ
ブ
ロ
ッ
ク
は
な
い
」
と
の
答
弁

を
繰
り
返
す
だ
け
で
、
議
会
議
論
は

栢
木
市
長
の
、
二
転
三
転
・
三
転
四

転
の
主
張
で
混
迷
を
深
め
て
い
ま

す
。
工
藤
市
議
は「
最
適
地
は
Ａ
ブ

ロ
ッ
ク
。
多
く
の
市
民
の
声
に
応
え
、

早
期
建
設
の
立
場
に
立
つ
べ
き
」
と

強
く
求
め
ま
し
た
。 

  

９
月
１
日
の「
市
広
報
（
９
月
号
）
」

に
、｢

駅
前
Ｂ
ブ
ロ
ッ
ク
に
お
け
る
基

本
構
想
・
基
本
計
画
策
定
の
業
務

委
託
発
注
を
し
た｣

と
記
載
さ
れ
て

い
ま
し
た
。
同
日
は
定
例
市
議
会
・

一
般
質
問
の
真
っ
最
中
で
す
。
一
般

質
問
で
議
員
の
質
問
に
も
、「
委
託

発
注
を
行
っ
た
」
こ
と
は
一
言
も
触

れ
ず
、
議
会
に
も
説
明
せ
ず
、
事
業

を
進
め
る
な
ど
、
民
主
主
義
否
定

と
独
断
専
行
に
他
な
り
ま
せ
ん
。  

市
長
初
登
庁
日
に
現
計
画
の
実

施
設
計
の
業
務
委
託
を
議
会
に
も

諮
ら
ず
独
断
で「
中
止
」
を
業
者
に

通
告
し
て
い
ま
す
。
工
藤
市
議
は
、

栢
木
市
長
の
政
治
姿
勢
を
厳
し
く

正
し
ま
し
た
。 

  
 

 工藤市議は一般質問で、子どもの通院・医療費無料化の拡大につい

て質問しました。今年度から野洲市でも、小学校３年まで無料化（一部

負担あり）が拡充されました。しかし、県下では中学校卒業まで無料化

が多数です。豊郷町では高校卒業まで無料化が行なわれています。 

 工藤市議は、「コロナ禍で暮らしが大変。安心して医療が受けられるよ

う野洲市でも中学校卒業まで無料化を」と求めました。これに対して栢

木市長は「来年度には小学校６年生まで拡大したい」と答弁しました。 

通院医療費の無料化（滋賀県の市町） 

◆就学前   長浜市 
◆小３まで  彦根市、草津市、守山市、野洲市、栗東市 
◆小卒業まで 大津市 
◆中卒業まで 近江八幡市、甲賀市、湖南市、高島市、東

近江市、米原市、日野町、竜王町、愛荘
町、甲良町、多賀町 

◆高校卒まで 豊郷町  
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来年度に小学校６年生まで実施

したい。中学卒業まで考える 

  

中学校卒業まで通院医療

費の無料化の実施を 

 
日本共産党 
野洲市議団 


